

公立幼稚園



幼稚園型認定こども園化のおしらせ

第6号

予定していた8園が公立幼稚園型認定こども園へ移行しました！



本市では、増加する3歳児の保育ニーズへ対応するため、既存の公立幼稚園施設を活用し、保育を必要とする児童を含む3歳児以上の児童を対象とした幼稚園型認定こども園への移行を進めてまいりました。

これまで、平成28年度に佐竹台幼稚園、平成29年度に吹田第一幼稚園と吹田南幼稚園が認定こども園へ移行しました。そして、昨年度改修を行った千里第二幼稚園、岸部第一幼稚園、豊津第一幼稚園、山田第一幼稚園、山田第三幼稚園も本年4月に移行し、予定していた8つの幼稚園が全て認定こども園として運営を開始しました。



正門にオートロックが付きました



調理室を整備しました



3歳児用の保育室に改修しました

公立幼稚園の認定こども園化につきまして、これまで移行後に開始する取組や、施設の進捗状況等をこのおしらせを通じてお伝えしてまいりました。このたび、予定していた8園全てが幼稚園型認定こども園に移行しましたので、このおしらせの発行は本号をもって終了いたします。皆さまのご理解とご協力を改めてお礼申し上げます。

《お問い合わせ先》

児童部保育幼稚園室 政策グループ
電話：6384-3104 FAX：6384-2105

児童部 保育幼稚園室のホームページはこちら

